



デイサービス



琴の浦荘だより



お正月の様子



特別養護老人ホーム 謹賀新年 ショートステイ



時津にある祐徳稻荷神社まで初詣にいきました。並んだ絵馬をひとつひとつ確認をされたり、今年一年の健康を願ってお参りをおこないました。寒い中ではありましたが、利用者様より「行けてよかった」「これで安心」など声もあり、皆様楽しんでおりました。



グループホーム



1月1日～3日にかけてお正月の行事を開催しました。皆さんに季節を感じていただけるようにお屠蘇、おせち料理を振舞いました。また、正月飾りも一緒に飾りつけをしていただき、笑顔も多くみられておりました。今年も皆様が笑顔で過ごせるようにスタッフ一同支援をさせていただきます。今年もよろしくお願ひ致します。

お正月には、お屠蘇、おせち料理を美味しく食べられ、門松などの飾りを見てお正月を感じて頂きました。26日には積もった雪で「冷たい」、「寒い」と言われながらも雪だるまを触り喜ばれておりました。

クリスマス



1月24日、25日にクリスマス会を開催しました。クリスマスケーキを召し上がり、飾りつけも一生懸命に手伝っていただきました。また、スタッフがサンタの仮装をしてプレゼントを配りました。「こげんよかとばありがとう」と喜んでいただきました。レクリエーションも実施し、楽しんで過ごしていただく事が出来ました。

餅つき大会



12月の末に毎年恒例の餅つき大会を開催しました。今年もコロナ感染を予防する為に、人との間隔を空けたり、ユニットごとに開催するなど予防に努めました。餅をつくスタッフにむけて「もっと腰ばいれてつかんば」など掛け声をかけてくださり、とても盛り上がる行事を開催出来ました。ついた餅は皆様に正月の鏡餅用に丸めていただきました。

防災訓練



12月に避難誘導場所の確認と散水栓の使用の確認についての防災訓練を実施しました。災害が起こった際に、迅速に行動できるように参加者の皆さんも真剣に取り組まれました。



年賀状をいただきました



こすもすクラブの皆さんから年賀状をいただきました。お一人お一人の名前を書いていただいております。ご利用者様から「ありがたいね」「返事ばかかんばね」との声も聞こえ、とても喜ばれていました。